



I. Mannschaft — Bezirks-Klasse Meister 1971/72

stehend von links: Fischer, Kliess, Szymkowiak, Ehrhardt, Olbricht, Edeler, Jochems, K. Schütz (Trainer) knieend v. l.: Windecker, Tepel, Gardiewski, Savelsberg, Gessner  
Nicht auf dem Bild sind die Spieler: Neugebauer, Pierau, Schetke, Hasenpflug, Brückner

Diese ideellen Werte zu erhalten, hat unser derzeitiger Clubführer Karl Hauser klar erkannt und wir wissen, daß es sein sehnlichster Wunsch und sein schönstes Ziel ist, den hoffnungsfrohen Nachwuchs unserem Club zu erhalten.

Die Zeitpanne vom 50jährigen Clubjubiläum bis zum 60jährigen hatte einige sportliche Höhepunkte, die es verdienen, herausgehoben zu werden. Die Jahre 1955—57 dienten der Vorbereitung eines neuen Sportplatzes und so gelang dann dem damaligen Vorstand unter dem 1. Vorsitzenden Jean Opper mit langwierigen Verhandlungen der Stadt Frankfurt, daß im Spätsommer des Jahres 1957 die Einweihung des Sportplatzes an der Westerbachmündung stattfand.

Außerdem gelang es zwei Jahre hintereinander der 1. Mannschaft Kreispokalsieger zu werden. Im Jahre 1959 gelang es auf süddeutscher Pokalebene gegen die Vertragsspielerelf der Frankfurter Eintracht zu spielen. Auf einer schönen achttägigen Hollandfahrt traten unsere 1. und 2. Mannschaft gegen holländische Clubs an und förderten somit freundschaftliche Bande mit Fußballfreunden jenseits der Grenzen.

Leider mußten wir im Jahr des 60jährigen Bestehens den Abstieg aus der Bezirksklasse Frankfurt in die A-Klasse Frankfurt hinnehmen. Dortselbst mußten wir wiederum 3 Jahre auf den Wiederaufstieg zur Bezirksklasse Frankfurt-West warten. 7 Jahre gehörten wir derselben Klasse an und jetzt — zum 70. Geburtstage unseres Clubs — glückte uns der Aufstieg zur Gruppenliga. Ein wahrlich schönes Geburtstags-Geschenk unserer 1. Mannschaft, nebst seinem Trainer Karl Schütz, der nach einem Jahr Zugehörigkeit als Trainer bei uns, auf Anhieb gleich eine Meisterschaft feiern konnte.